

MON
LIVRET DE
PRIÈRE

08-14
avril
2024

MORT AU PÉCHÉ !

NOM : _____
PRÉNOM : _____



BIENVENUE DANS LA SEMAINE DE PRIÈRE

Ce livret est un accompagnant qui te permettra de vraiment te plonger dans la consécration d'un temps avec Dieu chaque jour.

Au lendemain de la Pâque, nous voulons continuer de nous rappeler l'œuvre admirable accomplie à la croix, et la résurrection de Jésus en signe de notre victoire sur la mort et le péché grâce à lui.

Pendant cette semaine de prière, nous voulons davantage réaliser qu'en Christ, nous sommes morts au péché, et celui-ci ne doit plus avoir d'emprise sur nous.

Nous vous invitons à nos réunions :

- mercredi 10/04 - 20h => Prière
- dimanche 14/04 – 10h15 => Culte

Livret de prière #11/ avril 2024– Réseau OASIS
Impression à tirage limité pour les membres de l'église

Rédacteurs : Benjamin LAMOTTE–AUGRIS, Ayas CHOTCHOU, Charlotte et José NGOUUEZE

**« TA PAROLE EST UNE LAMPE
À MES PIEDS ET UNE LUMIÈRE
SUR MON SENTIER. »**

PSAUME 191/105

ORGANISER MON TEMPS DE JEÛNE

Comment souhaites-tu programmer ton temps de jeûne et prière ?

Je souhaite me priver de :

- Repas
- Autre

Selon un planning :

- Journalier: de 6h à 18h (avec des temps de prière et lecture à 6h, 12h, 18h,.....,.....,.....,.....)
- Par demi-journée : 6h à 12h / 12h à 18h (avec des temps de prières et lecture à 6h , 12h, 18h,.....,)
- Autres :

JE PRIE EN TRIO

Pour cette semaine, nous vous encourageons à réserver des temps de prière en trio.

Les membres de mon groupe de prière :

.....
.....

Exode 12/15 « *Pendant sept jours, vous mangerez des pains sans levain. Dès le premier jour, il n'y aura plus de levain dans vos maisons;* »

PENSÉE DU JOUR

La fête des pains sans levain est une fête du printemps. Elle commençait dans la foulée de la Pâque. Il fallait donc enlever le levain de sa maison. Pourquoi enlever le levain ? Quel est le symbole du levain ?

Il symbolise de manière large l'influence du monde (péché, hypocrisie, mondanité, faux enseignements). Si le peuple hébreu avait attendu que les pains se lèvent, ils ne seraient pas partis au moment que Dieu avait prévu. Ils auraient joué avec l'ennemi qui ne voulait pas qu'ils partent.

Le peuple hébreu n'a pas eu le temps de laisser la pâte levée, il fallait obéir. Le nettoyage commençait donc pendant les jours avant la Pâque afin d'être prêt. Et lorsque Jésus se prépare à son sacrifice au moment de la Pâque, il va venir à Jérusalem. Après son entrée triomphale, quelle est son action ? La purification du temple ! Le timing de Dieu n'est jamais du hasard.

Jésus purifie le temple au moment où les Juifs nettoyaient leurs maisons du levain. Des maisons sans levain, des temples sans péché. C'est ce que Dieu désire des temples que nous sommes devenus par sa grâce. Qu'aucune trace de péché en fermentation n'ait sa place en nous.

Pour marcher dans la sanctification, il faut donc faire de notre vie une maison de prière. L'apôtre Paul nous dit donc : priez sans cesse. Il ne faut pas laisser reposer la pâte nouvelle que nous sommes !

BENJAMIN LAMOTTE-AUGRIS

*Je veux faire cette semaine du nettoyage dans ma vie,
aide-moi Seigneur !*

Quand le mauvais levain affecte ta vie...

Mardi

09

Galates 5/7-9 « *vous courriez bien, qui vous a arrêtés...
un peu de levain fait lever toute la pâte* »

PENSÉE DU JOUR

L'Apôtre Paul écrit aux Chrétiens de Galates, les voyant se détourner de l'évangile de Christ en faveur d'autres enseignements.

Leur intention de départ n'était peut-être pas mauvaise lorsqu'ils se sont mis à écouter d'autres enseignements, en souhaitant élargir leur connaissance de la vérité reçue au travers de l'évangile de Christ prêché.

Malheureusement, sans s'en rendre compte, ils se sont détournés de la vérité de Christ, en négligeant l'élément essentiel qui leur permettait de faire du tri entre ce qui est bon, et ce qui ne l'est pas.

Quand on incorpore du levain dans une pâte crue, il va se mélanger petit à petit jusqu'à totalement s'homogénéiser. Ensuite la réaction chimique dû au levain s'activera pour agir sur la totalité de la pâte. Une fois le levain incorporé, il nous est impossible de le retirer à nouveau.

Si nous laissons le péché entrer dans nos vies, comme le levain dans la pâte, nous pouvons être sûr qu'il y aura des répercussions sur notre chemin.

Soyons donc vigilants face à tout ce que nous incorporons à nos vies. Que ce soit du bon levain qui nous édifie et nous fasse progresser plutôt que du mauvais levain qui nous détourne du Seigneur.

(CHARLOTTE NGOVEUZE)

PRIÈRE

*Père, garde-moi du mauvais levain,
afin que jamais il ne vienne impacter ma vie.*

Pas de demi-mesure !

Apocalypse 3/16 : *Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche.*

PENSÉE DU JOUR

Pour faire des pains sans levain, il faut respecter un temps limité de 18 minutes maximum pour surveiller qu'aucune fermentation ne prenne place, il ne faut pas cesser de pétrir la pâte.

Tout au long de notre vie, il ne faudra pas laisser notre pâte spirituelle reposer vis-à-vis du levain. Pour cela, il faut être mort au péché, et vivre dans le repos de Christ. Mais étant encore dans ce monde, nous sommes environnés de l'influence du monde et du péché qui nous enveloppe si facilement. Il faut donc être radical face à la tentation, chercher le discernement spirituel face aux fausses doctrines, ne pas se glorifier lorsque nous sortons vainqueurs de l'épreuve.

On pique la pâte afin qu'elle n'enfle pas pendant la cuisson. Jésus a été « piqué » avec les clous sur la croix et il nous faut autant communier à ses souffrances que vivre la puissance de sa résurrection, l'un ne va pas sans l'autre. Cela fait mal parfois de renoncer au péché car il sait très bien faire envie, mais gardons à l'esprit qu'il y a plus avec Jésus, et qu'une vie meilleure nous attend là-haut. Souvenons-nous également que sa vie a été donnée pour nous.

Les pains sans levain sont appelés des pains d'affliction, d'humiliation, de misère, de souffrance. Ne nous laissons pas embarquer à tout vent de doctrine mais tenons fermement l'enseignement de la Parole en méditant quotidiennement personnellement, en venant ensemble chercher la direction de Dieu, comme le faisaient les apôtres qui vivaient pour Christ.

BENJAMIN LAMOTTE-AUGRIS

OBJECTIF

Pouvoir dire comme Paul: **Christ est ma vie,
et la mort m'est un gain. Phil 1/21**

**« NE SAVEZ-VOUS PAS
QUE VOUS ÊTES LE TEMPLE DE DIEU,
ET QUE L'ESPRIT DE DIEU
HABITE EN VOUS ? »**

1 CORINTHIENS 3/16

Attention au vieux levain !

1 Corinthiens 5/6-8 «... Ne savez-vous pas qu'un peu de levain fait lever toute la pâte ? ... »

PENSÉE DU JOUR

Dans ses écrits, l'Apôtre Paul interpelle l'église à faire très attention au vieux levain dont elle s'est débarrassée lorsqu'elle est venue à Christ, en abandonnant son ancienne nature pour devenir une toute nouvelle. Tenter d'y retourner, c'est comme se vautrer dans ce qui a été vomi.

La tentation peut être forte, au point de négliger des brèches qui vont s'agrandir, c'est ainsi que le péché et la méchanceté vont progressivement faire leur entrée.

Un peu de levain fait lever toute la pâte, ouvrir la porte à un péché dans sa vie ou dans l'église laisse traverser une multitude sans s'en rendre compte. Avec un peu de levain, on déclenche un processus de fermentation dont l'odeur n'est point agréable.

Attention à ce que je regarde, attention à ce que je contemple, attention à ce que je touche, attention à où je pose mon pied.

Il est important d'être intransigeant vis-à-vis du péché, pour ne pas subir les conséquences d'un tel acte. Nous sommes une pâte nouvelle, grâce au sacrifice de Jésus à la croix, et non une pâte mélangée au vieux levain dont on doit se débarrasser.

L'église est une association de personnes dont la vie a été radicalement et divinement recrée.

LECTURE**Il n'y a pas de sot péché !**

1 Corinthiens 5:6 « C'est bien à tort que vous vous glorifiez. Ne savez-vous pas qu'un peu de levain fait lever toute la pâte? »

L'apôtre Paul utilise l'image du levain, un ingrédient qui, bien que petit en quantité, a le pouvoir de faire lever toute une pâte, pour illustrer comment un petit péché, si on le tolère, peut affecter toute la communauté.

Il est essentiel de cultiver l'habitude de se repentir en sollicitant le pardon de Dieu pour les péchés que nous avons commis, y compris ceux que nous omissions de confesser, soit par oubli, soit par ignorance.

Le texte nous souligne aussi l'importance de la vigilance mutuelle. Nous ne devons pas prendre part ou fermer les yeux sur les fautes des autres aussi mineures qu'elle puisse paraître.

Lorsqu'un péché est toléré, son influence néfaste se répand dans toute la communauté, non pas de manière injuste, mais parce que notre tolérance envers ce péché nous a rendu coauteurs de son existence.

Enfin, dans une société où la poursuite de la reconnaissance et des succès est souvent valorisée, il est facile de se laisser entraîner dans la quête de réalisations visibles et de sujets de gloire. Ce n'est pas mauvais de réaliser les œuvres, mais ayons conscience que nos premières œuvres doivent être notre sanctification personnelle.

En conclusion, ce verset sert d'avertissement sur l'importance de maintenir la pureté et la sainteté au sein de notre communauté, en évitant que les petits compromis conduisent à une compromission généralisée.

AYAS (HOT)HOV

Prions pour l'église afin qu'elle soit une oasis de vérité dans laquelle toute personne pourra se nourrir et s'abreuver auprès de Christ.

PRIÈRE

**« CAR VOUS AVEZ ÉTÉ RACHETÉ
À UN GRAND PRIX.
GLORIFIEZ DONC DIEU DANS VOTRE
CORPS ET DANS VOTRE ESPRIT,
QUI APPARTIENNENT À DIEU »**

1 CORINTHIENS 6/20

Etre dans le monde, sans être du monde.

Marc 8/15 : « Jésus leur fit cette recommandation : gardez-vous du levain des pharisiens et du levain de Hérode .»

PENSÉE DU JOUR

La réaction des disciples à la suite de cette déclaration de Jésus pose un constat et amène Jésus à leur poser une question : « *êtes-vous encore sans intelligence ?* » car pour eux, Jésus faisait allusion au fait qu'ils avaient oublié de prendre du pain en provision pour leur traversée.

Bien évidemment, Jésus met ses disciples en garde contre deux choses, qui sont un piège pour les chrétiens (encore plus pour notre siècle), et viennent en opposition à la parole de Dieu :

- Le levain des pharisiens fait référence à l'hypocrisie (Luc 12/1)
- Le levain d'Hérode fait référence à la mondanité et la sensualité

La Bible nous rappelle que nous sommes dans le monde, mais nous ne sommes pas du monde. Par conséquent, nous ne pouvons pas laisser le monde entrer dans l'Eglise de Christ, avec des pensées humaines, des traditions ou des coutumes sans aucun fondement biblique.

Nous vivons les temps de la fin, où les hommes n'ont qu'une seule envie, celle d'entendre des choses qui leur font plaisir. Christ est le chef de l'église, et sa parole est celle qui nous éclaire et nous guide vers la vérité.

JOSE NGOUVEZE

Seigneur, donne-moi de tenir bon jusqu'au bout, pendant ces temps difficiles. Accorde-moi ton discernement. Que je puisse aimer ton avènement plus que tout autre chose.

A nous d'influencer !

PENSÉE DU JOUR

Matthieu 13/33 : Le royaume des cieux ressemble à du levain qu'une femme prend pour le mélanger à une vingtaine de kilogrammes de farine. Et, à la fin, toute la pâte lève.

La Bible évoque au travers de cette parabole de Jésus un seul bon levain : celui du royaume de Dieu.

N'oublions pas, après une semaine de certaine contrition, que Dieu règne au-dessus de tout, et que le péché, la mort, la maladie ont été vaincu. Le levain de Dieu est beaucoup plus imposant que le levain de l'ennemi. Les dimensions du pain ne sont pas les mêmes. Et lorsqu'un enfant de Dieu laisse le royaume de Dieu se développer dans sa vie, cela rejaillit forcément dans la vie de ses proches. Imaginez, 20 kilos de farine, un peu de levain et vous avez un pain immense ! C'est ça le royaume de Dieu !

Comprenons donc en cette nouvelle semaine qui démarre combien nous jouons un rôle dans l'expansion du royaume de Dieu, en laissant Dieu pétrir notre pâte et y ajouter tout ce qui contribue à la piété, tout ce qu'il nous donne pour bien remplir notre mission d'aller et d'annoncer la Bonne Nouvelle.

Cette Bonne Nouvelle, nous devrions la vanter comme du bon pain ! Faisons goûter notre fruit de l'Esprit à ceux qui nous entourent.

Ne soyons plus impressionnés par l'enveloppe du péché, mais soyons sûrs de la qualité de notre Dieu et Père qui sait nous donner ce qu'il y a de meilleur. Continuons de lui demander !

Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe. Lequel de vous donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain ? Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent ? Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison votre Père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent.

LA PRIÈRE, RESPIRATION DE L'ÂME

Au-delà de cette semaine de prière,
nous t'invitons à ne jamais lâcher cette habitude de prière.

C'est ce qui fait vivre ton âme et t'empêche de sombrer.

L'Éternel est fidèle et il ne manquera pas
de te parler pour te guider.

Rejoins-nous :

- **Pour la prière matinale chaque vendredi : 7h-8h00 (zoom)**
- Aux soirées connexion (voir planning)
- Jeûne et prière tous les trois mois environ

Qu'aimerais-tu trouver dans le prochain livret de prière ?
Fais part de tes remarques et tes propositions à l'équipe
pastorale, elles seront les bienvenues !

ALLER PLUS LOIN

www.reseauoasis.fr